



Rey apoyará a Salamanca como “punta de lanza” del espacio educativo iberoamericano

J.Á.M. | SALAMANCA

El consejero de Educación de Castilla y León, Fernando Rey, anunció ayer en Salamanca el compromiso del Ejecutivo regional de apoyar el VIII Centenario y su apuesta por hacer de la Universidad de Salamanca la “gran punta de lanza” en la construcción del Espacio Euro-Iberoamericano de Educación Superior. “Salamanca tiene esa credencial y debe actuar como foco y faro de este proyecto”, subrayó Fernando Rey, quien expresó su deseo de tener cerrado antes de las vacaciones de agosto el nuevo mapa de titulaciones universitarias.

Por otro lado, el consejero de Educación denunció el gran daño que la actual situación política nacional está provocando en el mundo educativo y pidió cierta calma y mesura en todos los colectivos vinculados al sector. “La Lomce es ya, de por sí, una ley muy discutida, pero además estamos de nuevo en precampaña y eso propicia la existencia de un ruido político y partidista que no favorece la calma ni la serenidad que tiene que haber en las aulas”, señaló Rey.